

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT
RÈGLEMENT 51-102 SUR LES OBLIGATIONS D'INFORMATION CONTINUE

Rubrique 1 : Émetteur

Ressources Minières Radisson inc. (« Radisson »)
1750 Chemin de la Baie Verte
Rouyn Noranda, Québec
J0Z 2X0

Rubrique 2 : Date du changement important

Le 24 juillet 2017

Rubrique 3 : Communiqué

Le 25 juillet 2017 par la société Marketwire L.P.

Rubrique 4 : Résumé du changement important

Clôture d'un placement privé de 1 000 000 \$.

Rubrique 5 : Description circonstanciée du changement important

Selon les conditions du placement, la société a émis 5 000 000 d'unités accréditives («**Unité**») au prix de 0,20 \$ par Unité pour un produit brut de 1 000 000 \$. Chaque Unité est composée d'une action accréditive de catégorie A du capital-actions de Radisson au prix de 0,20 \$ par action et d'un bon de souscription («**Bon de souscription**»). Chaque Bon de souscription entier confère à son porteur le droit d'acquérir une (1) action ordinaire de catégorie A au prix de 0,22 \$ pour une période de 18 mois suivant la date de clôture. En vertu des lois sur les valeurs mobilières applicables, les titres émis dans le cadre du placement privé sont assujettis à une période de détention expirant le 25 novembre 2017.

Rubrique 6 : N/A

Rubrique 7 : N/A

Rubrique 8 : Membre de la haute direction

M. Donald Lacasse, Chef des finances
Tel (819) 797-0396

Rubrique 9 : Date de la déclaration

Le 27 juillet 2017



TSXV : RDS

Pour diffusion immédiate
2017

Communiqué de presse N° 08,

RADISSON ANNONCE LA CLÔTURE D'UN PLACEMENT PRIVÉ DE 1 000 000 \$

Rouyn-Noranda, Québec, le 25 juillet 2017 : Ressources minières Radisson Inc. (TSXV: RDS) («**Radisson ou la société**») est heureuse d'annoncer la clôture d'un placement privé au montant de 1 000 000 \$.

Selon les conditions du placement, la société a émis 5 000 000 d'unités accréditives («**Unité**») au prix de 0,20 \$ par Unité pour un produit brut de 1 000 000 \$. Chaque Unité est composée d'une action accréditive de catégorie A du capital-actions de Radisson au prix de 0,20 \$ par action et d'un bon de souscription («**Bon de souscription**»). Chaque Bon de souscription entier confère à son porteur le droit d'acquérir une (1) action ordinaire de catégorie A au prix de 0,22 \$ pour une période de 18 mois suivant la date de clôture. En vertu des lois sur les valeurs mobilières applicables, les titres émis dans le cadre du placement privé sont assujettis à une période de détention expirant le 25 novembre 2017.

Dans le cadre du placement privé la société a payé des frais de démarchage de 70 000 \$ et remis 350 000 Bons de souscription de l'agent. Chaque Bon de souscription de l'agent confère le droit au détenteur d'acquérir une (1) action ordinaire de catégorie A au prix de 0,22 \$ pour une période de 18 mois suivant la date de clôture.

La clôture finale du placement privé est assujettie au consentement définitif de la Bourse de croissance TSX.

Suite à cette clôture, 115 648 857 actions ordinaires de catégorie A de Radisson sont émises et en circulation.

La société a l'intention d'utiliser le produit brut du placement privé en « frais d'exploration au Canada » (au sens de la *Loi de l'impôt sur le revenu* (Canada)) au projet O'Brien de la société situé le long de la faille Larder-Lake-Cadillac au Québec. La société renoncera aux frais d'exploration au Canada au plus tard le 31 décembre 2017.

Correction au communiqué de presse paru le 15 juin 2017

Cet énoncé corrige et remplace une information fournie dans le communiqué de presse paru le 15 juin 2017 ; Dans le cadre du placement privé annoncé le 15 juin 2017, la société a payé des frais de démarchage de 7 700 \$ et remis 48 125 Bons de souscription de l'agent. Chaque Bon de souscription de l'agent confère le droit au détenteur d'acquérir une (1) action ordinaire de catégorie A au prix de 0,22 \$ pour une période de 18 mois suivant la date de clôture.

À propos de Ressources Minières Radisson inc.

Radisson est une société d'exploration minière basée au Québec. Le projet O'Brien, recoupé par la faille régionale de Cadillac, constitue le principal actif de Radisson. Le projet est l'hôte de l'ancienne mine O'Brien considérée avoir été le principal producteur d'or à fortes teneurs de la ceinture de roches vertes de l'Abitibi à l'époque de sa production (1 197 147 tonnes métriques à 15.25 g/t Au pour 587 121 onces d'or entre 1926-1957; InnovExplo, avril 2015).

Facebook : [Aimez notre page facebook](#)

Twitter : [@RDSMining](#)

Pour toutes informations, visitez notre site web au www.radissonmining.com ou contactez :

Mario Bouchard

Président et chef de la direction

☎ (819) 277-6578

✉ mbouchard@radissonmining.com

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de règlementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.

Le présent communiqué ne constitue ni une offre de vente ni la sollicitation d'une offre d'achat visant les titres et aucune offre ou vente de ces titres n'aura lieu dans aucun territoire où une telle offre, sollicitation ou vente serait illégale. Les titres n'ont pas été ni ne seront inscrits en vertu de la United States Securities Act of 1933, dans sa version modifiée (la « **Loi de 1933** ») ou de toute autre loi, et ne peuvent être offerts ou vendus aux États-Unis ou à une personne des États-Unis, ou pour le compte ou le bénéfice d'une personne des États-Unis, à moins d'être dûment inscrits en vertu de la Loi de 1933 ou d'une autre loi étatique applicable ou conformément à une dispense d'inscription.

Énoncés prospectifs : Ce communiqué de presse peut contenir certains énoncés prospectifs. Toutes les affirmations incluses aux présentes, excluant certains faits historiques, correspondent à de l'information prospective et ces énoncés comprennent des éléments de risque et d'incertitude. Nul ne peut garantir que ces énoncés se révéleront exacts et il s'ensuit que les résultats réels et les événements futurs pourraient différer considérablement de ceux anticipés par de tels énoncés. Ces risques et incertitudes qui pourraient faire en sorte que ces énoncés changent de façon importante, ainsi que les hypothèses retenues pour développer de tels énoncés sont décrits dans la documentation de divulgation de Radisson sur le site web de SEDAR au www.sedar.com.

RADISSON ANNOUNCES CLOSING OF A \$ 1,000,000 PRIVATE PLACEMENT

Rouyn-Noranda, Quebec, July 25, 2017: Radisson Mining Resources Inc. (TSXV: RDS) (“**Radisson**”) is pleased to announce the closing of a private placement totalling \$1,000,000.

The company raised gross proceeds of \$1,000,000 through the issuance of 5,000,000 flow-through units (the “**Unit**”) at a price of \$0.20. Each Unit consists of one flow-through class A share of the share capital of Radisson and one share purchase warrant (“**Warrant**”). Each full Warrant entitles its holder thereof to purchase one common class A share at a price of \$0.22 for a period of 18 months following the closing date of the private placement. In accordance with Canadian securities laws, the securities issued under this private placement are subject to a four-month hold period expiring on November 25, 2017.

In connection with this closing, Radisson paid an amount of \$70,000 in finder's fee and issued 350,000 finder's warrants entitling the holder thereof to acquire one class A share of the share capital of Radisson at \$0.22 for a period of 18 months following the closing date.

The closing of this private placement is subject to final acceptance by the TSX Venture Exchange.

As a result of the private placement, there are currently 115,648,857 class A shares of Radisson issued and outstanding.

The Company intends to use the gross proceeds of the Offering for “Canadian Exploration Expenses” (within the meaning of the *Income Tax Act* (Canada)) related to the Company's O'Brien gold project located along the Larder-Lake-Cadillac Fault in Quebec. The Company will agree to renounce such Canadian Exploration Expenses with an effective date of no later than December 31, 2017.

Amendment to press release distributed on June 15, 2017

This statement replaces an information submitted in the press release distributed on June 15, 2017; In connection with the closing announced on June 15, 2017, Radisson paid an amount of \$ 7,700 in finder's fee and issued 48,125 finder's warrants entitling the holder thereof to acquire one class A share of the share capital of Radisson at \$0.22 for a period of 18 months following the closing date.

About Radisson Mining Resources Inc.

Radisson is a Quebec-based mineral exploration company. The O'Brien project, cut by the regional Larder-Lake-Cadillac Fault, is Radisson's main asset. The former O'Brien Mine, is considered to have been the Abitibi Greenstone Belt's highest-grade gold producer during its production (1,197,147 metric tons at 15.25 g/t Au for 587,121 ounces of gold from 1926 to 1957; InnovExplo, April 2015).

Facebook : [Like us on facebook](#)

Twitter : [@RDSMining](#)

For more information on Radisson, please visit our website at www.radissonmining.com or contact:

[Mario Bouchard, President & Chief Executive Officer](#)

☎ 819-277-6578

✉ mbouchard@radissonmining.com

Neither the TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release.

This news release does not constitute an offer to sell or a solicitation of an offer to buy any of the securities in the United States of America. The securities have not been and will not be registered under the United States Securities Act of 1933 (the “**U.S. Securities Act**”) or any state securities laws and may not be offered or sold within the United States or to U.S. Persons (as defined in the U.S. Securities Act) unless

registered under the U.S. Securities Act and applicable state securities laws, or an exemption from such registration is available.

Forward-Looking Statements: This press release may contain certain forward-looking information. All statements included herein, but other than statements of historical fact, is forward-looking information and such information involves various risks and uncertainties. There can be no assurance that such information will prove to be accurate, and actual results and future events could differ materially from those anticipated in such information. A description of assumptions used to develop such forward-looking information and a description of risk factors that may cause actual results to differ materially from forward-looking information can be found in Radisson's disclosure documents on the SEDAR website at www.sedar.com.